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大
坂
な
お
み
選
手
の
全
豪
オ
ー
プ
ン

優
勝
・
世
界
ラ
ン
ク
１
位
は
す
ば
ら
し

い
偉
業
で
大
拍
手
、
加
え
て
彼
女
の
愛

ら
し
い
キ
ャ
ラ
ク
タ
ー
に
思
わ
ず
微
笑

ん
で
し
ま
い
ま
す
。
し
か
し
そ
の
後
、

賞
金
額
な
ど
の
報
道
が
続
い
た
こ
と
に

は
首
を
か
し
げ
ま
し
た
。
ま
た
、
ジ
ャ

ニ
ー
ズ
の
人
気
グ
ル
ー
プ
「
嵐
」
が
２

年
後
に
活
動
休
止
す
る
と
い

う
ニ
ュ
ー
ス
。
一
般
紙
４
社

と
も
１
面
で
大
き
く
報
道
し

ま
し
た
。
私
も
「
嵐
」
は
好

き
で
す
が
、
そ
ん
な
に
大
事

な
こ
と
？
と
思
い
ま
す
。
み

な
さ
ん
は
ど
う
感
じ
て
ら
っ

し
ゃ
る
で
し
ょ
う
。

私
は
、
こ
の
よ
う
な
芸
能

界
な
ど
の
異
常
に
大
き
な
報

道
を
か
く
れ
み
の
に
、
悪
政

が
進
め
ら
れ
る
の
で
は
な
い

か
、
真
実
が
う
や
む
や
に
さ

れ
る
の
で
は
な
い
か
と
心
配
に
な
り
ま

す
。国

会
も
始
ま
り
ま
し
た
。

国
が
し
て
き
た
こ
と
、
し

よ
う
と
し
て
い
る
こ
と
を

し
っ
か
り
報
道
し
て
、
国

民
の
前
に
明
ら
か
に
し
て

も
ら
い
た
い
も
の
で
す
。

みち子のひとりごと

報道は真実を明らかに

松坂・井本 事務所開き
1月23日（水）松坂・井本事務所開きを行

いました。たくさんの方々のご協力のもと、明るい事
務所ができました。また事務所内いっぱいの方々に
お集まりいただきありがとうございました。藤井健太
郞前県会議員の司会のもと、日本共産党からは
国重地区委員長代理、自身の選挙もありながら

県議選を共にたたかう森下市会議員、姫田市会議員、そ
して市議選初挑戦の井本市政対策委員長が、あいさつし
ました。私松坂も、8年前には持っていた2議席目を何として
も取り返しに行く決意を述べました。また、それぞれ自分の
事務所だと思って、お気軽に立ち寄っていただき、一緒に作
り上げていきましょうとお話ししました。
最後に東ブロック担当の宮井さんのあいさつ、南ブロック担
当の山本さんによる頑張ろうで会を閉じました。

至 地蔵の辻

至 旧中之島ロータリー

中之島
相談所
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２
３
日
の
事
務
所
開
き
に
は
た
く
さ

ん
の
皆
さ
ん
に
集
ま
っ
て
い
た
だ
き
、

用
意
し
た
イ
ス
が
す
べ
て
埋
ま
り
、
熱

気
あ
ふ
れ
る
も
の
と
な
り
ま
し
た
。
ど

う
も
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

私
の
住
ん
で
い
る
和
佐
か
ら
も
来
て

い
た
だ
き
ま
し
た
。

和
佐
は
一
段
と
寒
い
で
す
。
冷
え
込

ん
だ
土
曜
の
朝
に
は
雪
が
積
り
ま
し
た
。

息
子
が
小
さ
い
こ
ろ
、
空
手
を
一
緒

に
習
っ
て
お
り
、
和
佐
小
学
校
の
体
育

館
で
は
だ
し
で
練
習
す
る
の
で
す
が
、

寒
く
て
冷
た
く
て
練
習
に
な
ら
な
か
っ

た
の
を
思
い
出
し
ま
す
。

南
半
球
の
オ
ー
ス
ト
ラ
リ
ア
は
夏
だ

そ
う
で
、
大
坂
な
お
み
選
手
は
イ
ン
タ

ビ
ュ
ー
で
「
暑
い
か
ら
中
に
入
り
た
い
」

と
こ
ぼ
し
て
い
ま
し
た
が
、
な
ん
と
優

勝
し
ま
し
た
ね
。
ほ
ん
と
に
び
っ
く
り

し
ま
し
た
。
こ
れ
か
ら
も
楽
し
み
で
す

ね
。

こ
ん
に
ち
は

井
本
ゆ
う
い
ち
で
す

カジノ ストップ！

学習・懇談会

２月15日（金）
午後６時～

プラザホープ ３階
（資料代500円）

講師：桜田 昭雄氏
カジノ問題を考える大阪ネット
ワーク代表・阪南大学教授

主催：カジノ問題を考える和歌山ネットワー
ク（424‐6300 あざみの会内））

民主商工会が事務局員を募集してい
ます。詳しくは

０７３－４７３－７６６０
までお問い合わせください。民商は
中小企業の経営とくらしを守る活動
をしています。

日本共産党和歌山県委員会主催
新春のつどい

１月１８日、上記の新春のつどいが開かれ
ました。岡義明海南市議、市来利恵岩出市
議が司会、「歌う田辺市議」前田佳世さんの
ソプラノの歌声で始まりました。下角県委員長
のあいさつ、宮本たけし衆院議員は「市民と野
党の共闘でアベ政権を退陣させよう」と訴えま
した。
来賓は、昨年市長選候補者として奮闘した
島くみこさん、県知事選で奮闘した畑中まさよ
しさん。自由党県連の内海洋一代表、社民
党県連の東山昭久選対委員長、新社会党
県本部の小谷英治委員長が参加され、あい
さつをいただきました。立憲民主党県連の谷口
和樹代表からのメッセージが紹介されました。
また、紀の川農協の宇田篤弘組合長、県地
評の琴浦龍彦議長、信愛女子短期大学の
伊藤宏教授、９条ネット和歌山の藤井幹雄
弁護士、市民連合和歌山の堀内秀雄元和
歌山大学副学長から激励や訴えがありました。
前ひさし参院選挙区候補、奥村のり子県議、
森下さち子市議がそれぞれ決意表明しました。

宮本たけし衆院議員と県議候補


